

¡QUE COMIENCE LA CUARESMA!

Durante esta semana hemos tenido celebraciones de la ceniza (hemos contado 11) presididas por los salesianos de nuestra casa, Tomás, Antonio, Lucas y Lorenzo en las que nos hemos acercado al sentido de este tiempo que nos lleva hacia la Semana Santa.

Hemos movido bancos, llevado luces y farolillos de papel (gracias al grupo Amanecer del que cogimos tan maravillosa idea), colocado ladrillos, y una bola del mundo conectada con una cuerda a Jesús resucitado pasando por los pies del crucificado. Nos hemos atrevido a hacer mirtes, miércoles, jueves y viernes de ceniza, porque para Dios cualquier momento y cualquier lugar son buenos para encontrarse con nosotros.

Hemos acercado a los jóvenes de nuestra casa al corazón del colegio, a los salesianos que tanto rezan por ellos y a sus mismos corazones, ahora les toca a ellos dejar entrar a Dios.

La cuaresma y la celebración de la ceniza nos suenan a un periodo de tiempo triste pero no podemos olvidar que por un lado lo que ahora es ceniza, fue luz y calor durante el tiempo en que ardió y, descubrir que Dios nos ama tanto y quiere con tanto deseo comunicarse con nosotros y que le entendamos que se hace como nosotros para que le podamos ver, escuchar y tocar. ¿Eso es triste? Ayunar es aparcar aquellas cosas que nos separan de nuestros sueños de felicidad; dar limosna es compartir lo que tenemos (aunque sea poco y lo necesitemos) con aquellos que sabemos que lo están pasando mal para regalarles un poco de alegría; orar es escuchar la voz de nuestra conciencia, donde Dios nos habla al corazón, para descubrir aquello que da sentido a nuestras carreras diarias. Desde esta visión, ayunar, dar limosna y orar son verbos alegres.

Cuando nos sentamos en círculo alrededor de una hoguera para sentir su luz y su calor, cada vez que nos acercamos para estar más cerca del fuego, más cerca estamos de los que nos rodean. Vivamos la cuaresma con la alegría de acercarnos a los demás buscando la luz y el calor que no se apagan, porque Dios es el único agua que calma nuestra sed.



VISITA DE LA RESPONSABLE DE ACTIVIDADES INTERNACIONALES DEL INSTITUTO RASEKO

El pasado mes de enero Heidi Ruusumo, Responsable de actividades Internacionales del Instituto Raseko (Raisio) al suroeste de Finlandia, nos visitó en nuestras instalaciones. Dicho Instituto de formación profesional multidisciplinar, ofrece otras vías educativas como cualificaciones profesionales de perfeccionamiento en las diferentes especialidades. Entre dichas especialidades se encuentran: Automoción, Sectores relacionados salud, Sectores de administración y comercio, Desarrollo TIC, etc.)

Durante la jornada, se llevó a cabo la firma para el acuerdo de colaboración entre RASEKO y Salesianos Málaga, con el fin de apoyar movilidades internacionales para profesorado entre ambas entidades. Y serán nuestros compañeros Álvaro Fernández y Álvaro Capilla, quienes desde el 26 al 30 de marzo en RASEKO llevarán a cabo la primera formación del tipo Job Shadowing, cuyos principales objetivos están centrados en Metodologías educativas, comportamiento/conductas en clase y visión medioambiental. Ya nos contareis vuestra experiencia.

Seguimos SOÑANDO.



un
sueño
para ti

Participa y disfruta

un **sueño**
para ti

#Infantil | Infantil de 5 años visita las Cuevas del Tesoros como colofón del Proyecto 'La Prehistoria'.



#Primaria | VI Olimpiada Matemática Alevín.

El pasado sábado 10 de febrero, seis alumnos de 3º Ciclo de Primaria participaron en la VI Olimpiada Matemática Alevín.

Os dejamos por aquí unos palabras que nos han dedicado para compartir su experiencia.

"Nuestra experiencia en las Olimpiadas ha sido muy divertida y entretenida. En la prueba individual tuvimos dificultades para resolver los problemas planteados, ya en la grupal la cosa fue mejor y nos resultó mas fácil.

No olvidaremos nunca esta experiencia, porque además de compartir momentos juntos, hemos puesto en práctica lo que aprendemos cada día "

Queremos agradecer desde aquí la colaboración e implicación de las familias, ya que sin ellas no hubiese sido posible la participación del alumnado.



Participa y Disfruta

un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

BILINGÜISMO EN EL COLE: GIMKHANA DE SECUNDARIA E INFANTIL

Durante esta semana los/as alumnos/as de Secundaria e Infantil han realizado una Gymkhana de juegos en inglés, basados en los distintos proyectos realizados por la etapa de Infantil.

El patio se ha inundado de colores, juegos, pruebas de búsqueda de huevos, huesos de la Prehistoria, sonido de animales de la granja, aros olímpicos y la antorcha que indica el final del proyecto.

Damos las gracias

- Los/as alumnos/as de 2º ESO que han realizado juegos basados en la Prehistoria.
- 3º ESO quienes han celebrado unos Juegos Olímpicos en el patio donde todos los niños han ganado su medalla.
- Finalmente los/as alumnos/as de 4º ESO han disfrutado jugando y cantando con los animales de la Granja.

Los alumnos/as de Secundaria han disfrutado muchísimo de la experiencia de organizar juegos para Infantil, creando actividades y jugando con los peques del colegio.

Al final, los niños y niñas de Infantil nos sorprendieron con un pequeño detalle, que lo llevamos en nuestro corazón y nos servirá para decorar nuestra clase.

¡Nos lo hemos pasado genial, hemos aprendido muchísimo y nos encanta hacer juegos con nuestros compañeros/as mayores!



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Primaria | Durante esta semana en sexto de primaria, hemos llevado a cabo una dinámica muy interesante, ya que en cada trimestre trabajamos de manera especial las emociones, algo tan importante en todas las etapas, en esta ocasión la actividad fue sobre el compañerismo y el sentido de pertenencia al grupo.

Tras ver un cortometraje sobre el tema, los alumnos y alumnas compartieron opiniones y experiencias sobre lo visionado, en pequeños grupos, para después plasmar sus impresiones en un cartel.

Sin duda una experiencia muy enriquecedora e interesante para todos y todas.



un
sueño
para ti

Participa y Disfruta

#Formación El pasado martes 6 de Febrero se celebró el 4º Encuentro de Centros Innovadores en Sevilla, una jornada en la cual participó Sonia Lozano, coordinadora digital del centro Salesianos de Málaga.

El acto celebrado en la universidad privada CEU de Bormujos fue inaugurado por Patricia del Pozo, consejera de Desarrollo Educativo y Formación Profesional, y en la que se pudieron disfrutar de ponencias, comunicaciones y mesas redondas. En ellas se trataron temas de actualidad como la Inteligencia Artificial, el uso de buenas aplicaciones en la web o las nuevas tecnologías en el aula. Una oportunidad para que los profesionales de la Educación pudieran intercambiar experiencias y buenas prácticas en el mundo actual digital.



#Formación Durante los días 7 y 8 de febrero los docentes Javier Fernández, José Ramón Rueda y Cristina Núñez asistieron al curso de profesores nuevos año 3, celebrado en la casa de Ejercicios San José El Escorial (Madrid).

En el curso se profundizó sobre la importancia que cobra la pastoral en la escuela salesiana, siendo la escuela una plataforma de evangelización.

Desde aquí agradecer las grandes ponencias llevadas a cabo por Miguel Canino y Carles Rubio, quienes supieron en todo momento llegar a cada uno de los presentes en el encuentro.





REPARTO DE TÚNICAS Y TALLAJE

DÍAS 14,15,16 DE FEBRERO. 20:00 A 21:30H.

Hermanos que participaron en la última Estación de Penitencia.

SÁBADO 17 DE FEBRERO. 11:00 A 13:30 H.

Hermanos que participaron en la última Estación de Penitencia y cambios de puestos.

DÍAS 21, 22, 23 DE FEBRERO 20:00 A 21:30H.

Hermanos que no participaron en la última Estación de Penitencia.

SÁBADO 24 DE FEBRERO. 11:00 A 13:30 H.

Nuevos hermanos.

*Casa Hermandad (Eduardo Domínguez Ávila,26)



Cosas de casa

un
sueño
para ti